

# JIS.CO.ID

## HUT Partai Demokrat ke-21 DPC PD Beltim Adakan Bakti Sosial dan Lainnya

Helmi M. Fadhil - BELTIM.JIS.CO.ID

Sep 4, 2022 - 21:27



BELITUNG TIMUR - Memperingati hari jadi Partai Demokrat ke 21 yang jatuh pada tanggal 9 september nanti Dewan Pimpinan Cabang Partai Demokrat Kabupaten Belitong Timur (DPC PD Beltim) melaksanakan beberapa rangkaian kegiatan. Minggu (4/8/2022).

Ketua Umum Agus Harimurti Yudhoyono, menginstruksikan kegiatan diantaranya bakti sosial yang mana kegiatan tersebut di laksanakan di kediaman Bapak Suparman anggota DPRD Belitung Timur dari Partai Demokrat Kabupaten Belitung Timur pada hari Minggu 04 september 2022 di hadiri tokoh agama dan lansia yang mana pada kesempatan tersebut ketua DPC Demokrat H.Khairul Effendi menyerahkan bantuan sembako secara simbolis kepada perwakilan lansia dan peserta lainnya .



" Kami berharap dengan bantuan tersebut bisa mengurangi beban ekonomi lansia yang saat ini ekonomi sangat memprihatinkan. belum selesai masalah pembelian TBS Kelapa sawit, menurunnya harga timah di tingkat kolektor serta di terpa lagi kenaikan BBM yang sangat memberatkan masyarakat tanpa berikan solusi terlebih dahulu, oleh karenanya Demokrat bersama rakyat akan memperjuangkan perubahan dan perbaikan" Ungkap suparman disela acara bakti sosial tersebut.



H.Khairul Efendi selaku ketua DPC Partai Demokrat Belitung Timur mengatakan, kegiatan Hut ke 21 Partai Demokrat Tahun 2022 Selain untuk menumbuh kembangkan sikap persaudaraan rasa saling peduli terutama kepada masyarakat yang sangat membutuhkan.



"Ditengah tengah masyarakat juga Partai Demokrat lewat para kadernya wajib selalu peduli dan memperjuangkan segala kepentingan dan kebutuhan masyarakat secara berkeadilan dalam segala bidang" Ungkap Pak Pen sapaan akrab Khairul Efendi.



Dikatakan oleh Pak Pen, untuk kegiatan selain kegiatan sosial juga kita adakan beberapa kegiatan lainnya sebagaimana yang telah ketua umum PD Agus Harimurti Yudoyono perintahkan kepada setiap pengurus di daerah masing-masing.

" Ya selain dari kegiatan bakti sosial bagi bagi sembako kita juga adakan syukuran, pertandingan Gapple berhadiah serta juga kita adakan hiburan diakhir puncak kegiatan HUT Partai Demokrat" Kata Pak Pen.(HMF).